

Visita embajador cubano en Moscú centro de investigaciones nucleares de Rusia



Embajador cubano visita centro de investigaciones nucleares de Rusia/PL

Moscú, 14 may (RHC) El embajador cubano en Rusia, Julio Garmendía, visitó el Instituto Unificado de investigaciones Nucleares (JINR), de la ciudad de Dubná, del cual la isla es Estado Miembro desde hace 45 años, indicaron hoy fuentes diplomáticas.

Garmendía fue informado sobre la labor investigativa de la institución durante un amplio recorrido por laboratorios, grandes instalaciones experimentales, y sus centros científicos y educativos, de prestigio internacional.

'En este 2021 se cumplen 45 años de que Cuba se convirtió en Estado miembro del JINR de pleno derecho', destacó su director Grigory Trubnikov, al saludar al diplomático de la nación antillana, quien estuvo acompañado por Gustavo Cobreiro, consejero para la Educación y la Ciencia de la embajada cubana.

Ambas partes expresaron su voluntad de fortalecer la cooperación, sobre todo la capacitación de personal de la isla.

Garmendía agradeció el apoyo brindado por el Instituto a los cubanos participantes en tal alianza científica y se reunió con los nacionales que intervienen en diferentes proyectos de investigación en el JINR.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/257260-visita-embajador-cubano-en-moscu-centro-de-investigaciones-nucleares-de-rusia>



Radio Habana Cuba